



Jahresbericht 2012

Am 28. Januar nahmen die Kameraden der Seniorenkameradschaft an der Jahreshauptversammlung der freiwilligen Feuerwehr Schadeck e.V. im Gasthaus „Alte Burgschänke“ teil.

Im Jahr 2012 fanden vier Kameradschaftsabende statt, am 24. Februar
am 25. Mai
am 31. August
am 30. November.

Die Kameradschaftsabende wurden immer sehr gut besucht.

Durch das Vorführen von Videos und Diashows von vorangegangenen Veranstaltungen entsteht immer eine lebhaftige Diskussion. Auch die örtlichen Geschehnisse kommen dabei nicht zu kurz.

Am 17. Mai feierte die Seniorenkameradschaft im Hof des Zweirad-Hauses Völker den Vatertag. Hierzu waren auch alle Freunde und Gönner recht herzlich eingeladen. Diese Veranstaltung wurde ein voller Erfolg und sollte somit nach Meinung aller Teilnehmer in Zukunft ein fester Bestandteil des Terminkalenders werden.

Am 30. Juni fand das traditionelle Grillfest erstmals am „Haus der Vereine“ statt.

Die Verlegung des Grillfestes zum Haus der Vereine wegen des Verkaufs des alten Feuerwehrhauses wurde sehr gut angenommen. Die größten Vorteile sind vor allem, weniger Arbeitsaufwand und die Wetterunabhängigkeit.

Unser Bürgermeister Friedhelm Bender, der traditionell zum Grillfest eingeladen wird, begrüßte alle Anwesenden, wünschte der Veranstaltung einen harmonischen Verlauf und bedankte sich mit der Übergabe eines Schecks für die Einladung.

Auch unser damaliger Ortsvorsteher Hugo Schmidt übermittelte die besten Wünsche des Ortsbeirates und übergab einen Geldbetrag zur Unterstützung der Veranstaltung.

Die Seniorenkameradschaft bedankt sich für diese Spenden ganz herzlich.

Auch ein Wort des Dankes gilt den Kameradinnen und Kameraden der Einsatzabteilung die beim Auf- und Abbau und während des Grillfestes die Seniorenkameradschaft tatkräftig unterstützt.

Am 31. August besichtigten die Kameraden im Zusammenhang des Kameradschaftsabends das kurz vor der Einweihung stehende neue Feuerwehrhaus.

Die Kameraden Michael Scholz, Frank Meffert und Norbert Schmidt führten die Kameraden der Seniorenkameradschaft durch die neuen Räumlichkeiten und erklärten fachkundig die neue Ausstattung.

Am 15. September wurde das neue Feuerwehrhaus nach einigen Verzögerungen endlich eingeweiht und den Einsatzabteilungen und Jugendfeuerwehren von Schadeck und Runkel mit einer symbolischen Schlüsselübergabe durch Bürgermeister Friedhelm Bender feierlich übergeben.

Zuvor trafen sich die einzelnen Abteilungen beider Wehren vor dem Gelände des Feuerwehrhauses und marschierten gemeinsam mit Blasmusik ein.

Viele Vertreter von Kreis, Stadt, Ortsvereinen und Gäste gratulierten den Wehren von Schadeck und Runkel für das, auf dem neuesten Stand der Technik befindliche Feuerwehrhaus.

Auch die Seniorenkameradschaft wünschte den Einsatzabteilungen und Jugendfeuerwehren von Schadeck und Runkel für die künftige Zusammenarbeit ein gutes Gelingen und eine gute Kameradschaft.

Am 22. Oktober traf sich die Seniorenkameradschaft zum traditionellen Kirmesmontagfrühschoppen. Auch diese Veranstaltung ist inzwischen zu einem festen Bestandteil des Terminkalenders geworden.

Termine 2013

- 22.02. Kameradschaftsabend
- 09.05. Vaternachtsfeier
- 31.05. Kameradschaftsabend
- 09.06. Jubiläum der FFW Schadeck
- 05.07. Grillfest
- 30.08. Kameradschaftsabend
- 14.09. Besichtigung der Vulkanbrauerei in Mendig bei Maria Laach
- 21.10. Kirmesmontag
- 29.11. Kameradschaftsabend

Stand der Mitglieder Ende 2012

Leider verstarb 2012 unser Kamerad Otto Huht, den wir in guter Erinnerung behalten werden.

2012 konnten 3 neue Kameraden begrüßt und durch Handzeichen einstimmig als Mitglieder in der Seniorenkameradschaft aufgenommen werden.

Somit beläuft sich der aktuelle Mitgliederstand auf 41 Kameraden.

Mein Vertreter Norbert Schmidt und ich möchten uns bei den Kameraden der Seniorenkameradschaft für das Vertrauen und die gute Beteiligung an den durchgeführten Veranstaltungen recht herzlich bedanken.

Seniorenwart

Johannes Läufer

Schadeck, den 19. Januar 2013